

Sector Naval de Los Cabos

COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO 020/20

11 de octubre de 2020

LA ARMADA DE MÉXICO EFECTUÓ EL RESCATE DE UNA PERSONA EN CABO SAN LUCAS, B.C.S.

Cabos San Lucas, BCS.- La Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional y en funciones de Guardia Costera, informa que hoy personal Naval adscrito a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) de este Sector, efectuó el rescate de una persona que presentaba dificultades para salir del mar, en inmediaciones del Arco, en Cabo San Lucas, Baja California Sur.

Esta acción se efectuó en atención a una llamada de emergencia, solicitando apoyo para rescatar a una persona que se encontraba atrapada por el oleaje; por lo que de inmediato el Sector Naval de Cabo San Lucas ordenó a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima el zarpe de una embarcación clase Defender y una moto acuática para dicho fin.

Una vez en el área de operaciones, los nadadores realizaron sus funciones rescatando a una persona de sexo masculino y nacionalidad mexicana, quien se encontraba a bordo de un kayak, presentando dificultades para salir del mar. Posterormente fue trasladada a este Sector en estado estable de salud, no requiriendo atención médica y retirándose por sus propios medios.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional, y en funciones de Guardia Costera, refrenda su compromiso para la salvaguarda de la vida humana en la mar.

> Sistema de Búsqueda y Rescate ¡Todo por la vida!

- HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO -

-00000-







